



13.06.2024 - 02:07 Uhr

Grosses Spektakel an der Premiere von HEIDI - DAS NEUE MUSICAL auf der Walensee-Bühne



Gestern Abend feierte die Walensee-Bühne mit **HEIDI - DAS NEUE MUSICAL** in Walenstadt Premiere. Zum 20-jährigen Jubiläum präsentierte die Walensee-Bühne die Erstaufführung der berühmten Heidi-Geschichte. Die Originalgeschichte der Kultfigur füllte die Zuschauertribüne bis auf den letzten Platz und rief tosenden Applaus sowie grosse Emotionen hervor.

HEIDI - DAS NEUE MUSICAL ist noch bis zum 27. Juli auf der Walensee-Bühne zu sehen. Die einzigartige Inszenierung mit bekannten Schweizer Musicalstars lässt die weltberühmten Figuren von Johanna Spyri auf eine ganz neue Weise aufleben.

Weitere Informationen zur Premiere finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial der Premiere finden Sie [hier](#) und in der Medienmitteilung (Credit: Andy Mettler).

Gerne vermitteln wir Ihnen Interviews mit den Darstellerinnen und Darstellern sowie mit dem Regisseur oder dem Projektleiter Marco Wyss.

Möchten Sie das neue HEIDI-MUSICAL persönlich erleben? Wir organisieren gerne einen individuellen Besuch für Sie. Sie erreichen uns per Rückmail oder unter 056 544 63 85.

Herzliche Grüsse

Anina Meier

externe Medienstelle Walensee-Bühne

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 63 85

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Wal~CAL 13.06.2024.docx](#)

Medieninhalte



WALENSTADT, 12JUN24 - 'Heidi - das neue Musical' in drei Bildern, schoenem Spiel und eindruecklichen Stimmen. Heidi - die Geschichte kennt jedes Kind seit Generationen. Auf der Walenseebuehne ist ein neues Musical ueber Heidi und Peter schlicht und ergreifend inszeniert worden. swiss-image.ch/Bild Andy Mettler



WALENSTADT, 12JUN24 - Nach wochenlangem Proben ist die Nervositaet vor der Premiere bei den Musical-Darstellerinnen und -Darstellern gestiegen. Das braucht es fuer eine tolle Auffuehrung von 'Heidi - das neue Musical' auf der Walensee-Buehne in Walenstadt SG. Der anhaltende Applaus des Publikums zeigt, dass die 3. Heidi-Version am Walensee gut ankommt. swiss-image.ch/Bild Andy Mettler



WALENSTADT, 12JUN24 - Nach wochenlangem Proben ist die Nervositaet vor der Premiere bei den Musical-Darstellerinnen und -Darstellern gestiegen. Das braucht es fuer eine tolle Auffuehrung von 'Heidi - das neue Musical' auf der Walensee-Buehne in Walenstadt SG. Der anhaltende Applaus des Publikums zeigt, dass die 3. Heidi-Version am Walensee gut ankommt. swiss-image.ch/Bild Andy Mettler

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100920479> abgerufen werden.